

Empujan europeos industria ambiental (Reforma 14/11/14)

Empujan europeos industria ambiental (Reforma 14/11/14) Por Rodrigo Cervantes Cd. de México México (14 noviembre 2014).- Alemania, Francia y Reino Unido colaborarán en el País para implementar energía sustentable y desarrollar a la industria ambiental. Chris Maskell, secretario comercial de la Organización de Comercio e Inversión de Reino Unido (UKTI, por sus siglas en inglés) informó que ya existe un fondo por 2 millones de libras esterlinas para beneficiar proyectos ambientalistas en el País. Anika Kersten, gerente de comercio e inversión de la Cámara Mexicano-Alemana de Comercio e Industria (CAMEXA), destacó las posibilidades de inversión de las tres naciones europeas que traerá la explotación de gas metano. En tanto, Carlos Martínez, director de comunicación de la Cámara Franco-Mexicana de Comercio e Industria (CFMCI), comentó que la oficina de cooperación científica de la representación francesa en el País ya trabaja con diversas organizaciones y universidades para desarrollar tecnologías en función de autosustentabilidad y cuidado del medio ambiente. Todas estas organizaciones llevarán a cabo el Foro Internacional sobre Medio Ambiente (FEMA) el 28 de este mes en la Ciudad de México para acercar al sector público y privado de los cuatro países. Entre los temas centrales de FEMA estarán el cambio climático y el manejo de desechos y del agua, así como el análisis del mercado de industrias ambientalistas, como es la energía renovable. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo